



"RAMBO III". Israel, Nov. 7. Sylvester Stallone, quien se hizo famoso por las películas "Rocky" y "Rambo", descansa durante la filmación de "Rambo III" en Israel. Saluda a una de las huéspedes del hotel donde se hospeda. (Cable-foto de AP).

México y Estados Unidos Firman Acuerdo Comercial

MEXICO, noviembre 6 (UPI).— Funcionarios mexicanos y estadounidenses firmaron hoy un acuerdo comercial que arbitrará las disputas bilaterales pero que no contribuirá a reducir el importante déficit de Estados Unidos en su balanza comercial con Estados Unidos ni pro-

moverá el libre comercio. El representante comercial de Estados Unidos, Clayton Yeutter, firmó el acuerdo con su homólogo mexicano, Héctor Hernández, quien consideró el pacto un paso "extremada-

—Favor pase a la página 7.

Témpano de 40 Kms. a la Deriva en el Mar de Ross

WASHINGTON, Nov. 7 (AP).— Un enorme témpano de unos 40 kilómetros de ancho, procedente de la Antártida, se

Pinochet Pide Respaldo Para Gobierno

SANTIAGO DE CHILE, noviembre 7 (EFE).— El jefe del estado chileno, general Augusto Pinochet, dijo hoy que "viviremos algunos meses más una jornada cívica de trascendencia vital", llamando a los chilenos a respaldar "la gran obra institucional".

Por segunda vez en —Favor pase a la página 7.

halla a la deriva en el Mar de Ross, dijo la fundación nacional científica con sede aquí.

Según el vocero Guy Guthridge de la fundación, "el tamaño del témpano en términos humanos es apabullante. Si de algún modo pudiera ser transportado y derretido en California, abastecería toda el agua que Los Angeles necesita durante los próximos 675 años".

Si bien hay témpanos que a menudo se desprenden de la masiva plataforma de hielo en la Antártida y en el Mar de Ross, donde se ven afectados por las condiciones del tiempo y las

—Favor pase a la página 5

Desmienten Reducción Ayuda E.U. a Honduras

TEGUCIGALPA, Nov. 7 (ACAN-EFE).— La embajada de Estados Unidos en esta capital desmintió hoy que la ayuda económica y militar para 1988 haya sido reducida a Honduras por el Comité de Asignaciones.

Los medios de prensa hondureños publicaron hoy que 100 millones de dólares para soporte económico fueron reducidos a 75, y que 80 millones de dólares en ayuda militar a 35.

Michael Obrian, director del servicio de información de la embajada estadounidense, leyó un comunicado oficial de la embajada para calmar el creciente disgusto en medios locales.

"No obstante noticias internacionales sobre el particular, ningún comité o subcomité del Congreso de Estados Unidos se ha pronunciado o votado esta semana sobre posibles niveles de

ayuda para Honduras para el año fiscal de 1988, que comenzó el primero de octubre", dice el comunicado.

Agrega que las cifras mencionadas "son el producto de discusiones hipotéticas a nivel de personal de apoyo de un comité del Senado, no han sido ni discutidas ni aprobadas por los propios legisladores norteamericanos".

Agrega el comunicado que la administración del Presidente Ronald Reagan "mantiene firme su resolución de obtener niveles de ayuda adecuados, tanto económica como militar para Honduras".

Obrian aseguró que en cumplimiento de "esta actitud de solidaridad y apoyo a Honduras, la administración ha pedido 155 millones de dólares en ayuda económica y 80 millones de dólares en ayuda militar para 1988".

Surge Temor a Fantasma Inflacionario en EE.UU.

WASHINGTON, Nov. 7 (EFE).— El cambio de estrategia en la economía estadounidense, que incluye la "libre caída" del dólar norteamericano en el mercado de divisas, hace resurgir el temor al fantasma inflacionario y de la recesión.

Stephen Morris, prestigioso miembro del Instituto para la Economía Internacional, dijo hoy en Washington que permitir la continua baja del dólar "es una receta para el desastre" y reiteró que existe el riesgo de recesión a menos que Estados Unidos se someta a "una dosis de austeridad".

Arrestan a Cuatro Narcotraficantes

CARACAS, Nov. 6 (UPI).— La policía venezolana, en una acción combinada contra el tráfico de drogas, confiscó hoy 15 kilogramos de presunta cocaína y arrestó a la operación a dos colombianos y dos

—Favor pase a la página 30.

Las reacciones de los expertos son similares a las de Morris, 24 horas después que el Secretario norteamericano del Tesoro, James Baker, anunció que las metas prioritarias del gobierno son evitar la recesión, mantener el flujo de circulación monetaria y bajar las tasas de interés bancario.

Howard Rowen, especialista del Washington Post citó hoy a un prominente directivo de Wall Street, que calificó la estrategia de Baker como

—Favor pase a la página 9.

Actividad Física Ayuda a Prevenir Males Cardíacos

CHICAGO, Nov. 7 (UPI).— Los hombres de edad media con riesgo de males cardíacos podrían reducir su tasa de mortalidad en casi una tercera parte si "solo se movieran un poco" y pasarán por lo menos 45 minutos diarios en trabajos de jardinería, jugando golf o bolos, reveló hoy un estudio.

Pero mientras que los análisis de más de 12.000 hombres revelaron que tales actividades recreativas moderadas disminuían el riesgo de muerte por enfermedad cardíaca un 37 por ciento y de mortalidad por toda causa un 30 por

ciento, los investigadores no pudieron determinar si un trabajo físico más severo ofrece beneficios adicionales de salud.

"Nos imaginamos que un programa de ejercicios más estructurados podría ser de más beneficio, pero no tuvimos suficientes hombres involucrados en tal programa para determinar eso", dijo el doctor Arthur Leon de la Universidad de Minnesota, en Minneapolis. "Lo importante es que el no estar totalmente fuera de condición parece dar alguna protección (contra

—Favor pase a la página 7.

Grupo Teocrático Ataca una Revista Opositora en Chile

SANTIAGO, noviembre (UPI).— El "Movimiento Teocrático", un grupo de fanáticos religiosos que dice velar por la moral pública, reparó anoche en una incursión de sus miembros que arrojaron basura y pintaron los muros con alquitrán en la sede de la opositora revista APSI.

La acción se produjo en las primeras horas de la madrugada y fue llevada a cabo por un grupo de individuos, en represalia contra los editores del semanario por la publicación de caricaturas referidas a Dios.

Los miembros de la

secta lanzaron bolsas plásticas con desperdicios de pescado y pintura, y rayaron los muros con leyendas contra la revista indicando que está público "injurias contra el nombre de Dios".

Dos noches antes, los "teocráticos" lanzaron pescado maloliente y pintura al público que salía de un teatro de revistas en el barrio de Nunoa, donde actúa la artista argentina Moria Casán.

Una de las leyendas pintadas en los muros de la revista APSI decía: "Presidente, rele-

—Favor pase a la página 14.



PARTICIPAN. Londres, Nov. 7. Katherina Ciccato, "Miss Argentina" (Izq.), y Donna Rudrun, "Miss Australia", posan para los fotógrafos. Ambas participan en el concurso "Miss Mundo". (Cable-foto de AP).

Podría Triplicarse Niños con SIDA en E.U.

NUEVA ORLEANS, noviembre 7 (AP).— El número de niños infectados con el virus del SIDA en Estados Unidos probablemente se triplicará hacia 1991 y llegará a unos 20.000, dijo hoy el pediatra norteamericano James Oleske en

una conferencia médica.

Oleske, que participa aquí de una convención de pediatras norteamer-

—Favor pase a la página 5



OBSERVA VEHICULO SOLAR. Australia, Nov. 7. Canguro observa un vehículo solar de la compañía General Motors, que atraviesa el desierto de Australia. El carro corre a 150 kilómetros por hora. (Cable-foto de AP).